
南城市教育委員会 

第一回 南城市学校教育審議会 
 

2022 年 9月 12 日 / 午後 ７ 時 30 分 〜  / 南城市役所 保健センター  

参加者 

① 田山 宗則  （審議会委員副会長：大里南小学校 校長） 

② 内間 晃   （審議会委員：大里南小学校 教頭）    

③ 嶺井 靖   （審議会委員：PTA会長） 

④ 新垣 千秋  （審議会委員：PTA副会長） 

⑤ 當間 恒男  （審議会委員：大里地区 区長会長） 

⑥ 城間 理恵子 （審議会委員：大里地区 民生委員） 

⑦ 新垣 盛広  （審議会委員会長：有識者） 

⑧ 具志堅 兼栄   （事務局：教育長） 

⑨ 宮城 光也  （事務局：教育部長） 

⑩ 與儀 毅   （事務局：教育部参事） 

⑪ 嶺井 利宣  （事務局：教育指導課長） 

⑫ 親川 健治  （事務局：教育施設課長） 

⑬ 津波古 一樹 （事務局：教育施設課） 

⑭ 新垣 健太  （事務局：教育指導課） 

⑮ 高良 和明  （事務局：教育指導課） 

 

 

 



議題 
（１）南城市立大里南小学校過密解消（案）について 
（２）今後のスケジュールについて（案） 
 

議事録（質疑メモ） 
 

（１）南城市立大里南小学校過密解消（案）について  
當間委員：校区変更４地区の全員が大里北小学校に行った場合、何名ぐらいになりますか？ 

 

事務局（教育指導課長）：４地区の児童生徒数は次回の審議会までに調査を行い回答します。 

 

会長：現在、大里南小学校では特別教室や図工室、ゆとり教室を普通教室として利用している
という現状でしょうか？ 

 

事務局（教育指導課長）：現在は、図工室（特別教室）、ゆとり教室、先生方の会議スペース
を普通教室として利用しています。第二理科室を家庭科室を兼用して授業しています。 

 

田山委員：本来の目的と違った形で教室を利用しているため、教員や子供たちは窮屈してい
る。また、クーラーも効きづらいなど、細かいところで授業に支障をきたしています。 

 

嶺井委員：大里北小学校も今後５年間で児童数が増えていく見込みとなっておりますが、大里
南の４地区から大里北小学校へ児童が移動すると教室不足になりませんか？ 

 

事務局（教育施設課）：大里北小学校は、現状の地区に基づき児童の増加も含めゆとりがある
ように作られています。大里南の４地区が大里北小学校に移動すると教室不足も懸念されま
す。 

 

城間委員：大里南の４地区では、大里北へ行きたくないという話もあります。送迎バスを使う
案はありますでしょうか？ 

 



事務局（教育指導課長）：送迎バスは有償になってしまう事も考えられます。現状では厳しい
と考えています。 

 

當間委員：大里北小学校へ向かう歩道の整備状況については、どのようになっておりますでし
ょうか。 

 

事務局（教育指導課長）：大里北小学校の市道整備は優先順位を高くしており、市道計画で１
０年以内に着工するとしておりますが、直ぐに対応することが難しい状況です。 

 

事務局（教育長）：平良地区から大里団地の間は県道となっており整備要請をおこなっており
ますが、なかなか整備が進まない状況です。市道についても南風原から平良は山道、当間、銭
又は農道となっており子ども達の登下校が心配であり、歩道整備を行ったとしても人通りが少
ないなど課題があります。また、有償で希望して送迎バスを走らせたとしても、子ども達の帰
る時間がバラバラになるので頻繁に対応が出来ないなどの課題もあります。前に4地区の区
長、大里地区の区長さんと意見交換しておりますが、大里南に近い集落から大里北小学校に行
くのは抵抗があるという話もあります。そういった課題も含め議論して方向性を決めていく必
要があります。 

 

新垣委員：八重瀬町にある東風平小学校と白川小学校の地域では、両方どちらの学校も通学に
ついて選択できると聞いており大里南、大里北と同じような状況かと思っておりますがどうで
しょうか？ 

 

事務局（教育部参事）：白川小学校と東風平小学校は、地区指定で校区を整えていて、現在、
東風平はおよそ９８０名、白川が８６０名の状況のようです。根本的に児童が増えていること
については、解消が難しく白川小学校も毎年、児童数５０人増えていて校舎増築を行っている
状況のようです。白川小学校と東風平小学校における通学の調整地域は双方の学校への距離が
離れていません。従って大里南小学校と大里北小学校の実態と違いがあると捉えています。 

 

新垣委員：東風平小学校と白川小学校は送迎も行っていますか？ 

 

事務局（教育部参事）：白川小学校では送迎バスの対応があるようです。 

 

 

（２）今後のスケジュールについて（案） 
南城市学校教育審議会（２回目）：令和４年９月１５日（木）午後 ７:３０〜 

南城市学校教育審議会（３回目）：令和４年９月２０日（火）午後 ７:３０〜 

南城市学校教育審議会（４回目）：令和４年９月２６日（月）午後 ７:３０〜 


